



Sterbegulden 1670

Halbtaler auf den Tod von Emilie, der Gemahlin Graf Ludwig Günthers, mit einem Kreuz auf dem Herzen, darunter Ranken mit Vogel und kleiner Krone.

Rudolstadt erhielt 1326 Stadtrecht und war seit der Landesteilung von 1599 Hauptort der Grafschaft. Dazu zählten noch Schwarzburg, Blankenburg, Kloster Paulinzella und Frankenhausen. 1697 wurde die Oberherrschaft von Kursachsen beendet.

Informationen

1670 (Datierung)

Gulden

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 1, Münzenreich, Vitrine F05

Inv. M36210
